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               PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA  
 

SOLICITA MELHORIAS NA SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO 

NO JARDIM AEROPORTO 

 
Indicamos à Mesa, nos termos regimentais, seja 

oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 
Vossa Excelência, determine ao Departamento Municipal de Trânsito, que  verifique a 
possibilidade de execução de melhorias na sinalização de trânsito do Jardim 
Aeroporto. 

 
Referida solicitação prende-se ao fato de que a 

sinalização de trânsito no referido Bairro encontra-se precária, em vários locais a 
mesma encontra-se desgastada pela ação do tempo e este fato vem colocando os 
motoristas e pedestres em riscos de acidentes graves.  

 
Portanto, pedimos ao Departamento Municipal de 

Trânsito que tome as providências urgentes no sentido de dar solução à solicitação ora 
apresentada. 

 
                                                        SALA DAS SESSÕES, em  02 de maio de 2.016. 

 
 
 
 

                                                 PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA  
                         Vereador – PSDB 
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